



Karen Chataigner à l'affiche des croisières-spectacle de Batorama !

De mars à juin 2022, la comédienne et humoriste strasbourgeoise Karen Chataigner revient avec son nouveau spectacle « Je danse avec Milliat ! » sur les croisières-spectacle de la compagnie de bateaux-promenades Batorama : un moment de divertissement aussi sincère qu'engagé, pour parler sexisme et égalité dans le sport !

Karen Chataigner et Batorama s'associent pour une croisière-spectacle

Après deux one woman show, une tournée en Europe francophone et 20 ans d'improvisation théâtrale, la comédienne **Karen Chataigner** est de retour dans sa région natale avec un tout nouveau spectacle d'humour, aussi drôle qu'éclairant. De mars à juin 2022, elle rejoint donc la **programmation des croisières-spectacle de Batorama**, les bateaux-promenade de Strasbourg, pour une saison artistique **engagée autour du sexisme dans le sport**.



Alice Milliat renaît le temps d'un spectacle

Accompagnée de son musicien, c'est sans langue de bois et pleine de panache que Karen transporte son public **en 1920** pour incarner et raconter l'histoire d'**Alice Milliat** (1884-1957), **grande militante sportive** qui a su créer une nouvelle place pour le sport féminin, dans une époque où elles étaient « juste bonnes à couronner les vainqueurs (sic) » (Pierre de Coubertin). Dans la continuité des croisières-spectacle initiées par Batorama en 2020, Karen Chataigner propose un moment **hors du temps, à la fois divertissant, drôle et engagé !**

La première du spectacle, le 22 mars, sera de plus jouée devant Aurélie Bresson, la présidente de la fondation Alice Milliat !

Un spectacle humoristique pour éveiller les consciences

Dans son nouveau spectacle « Je danse avec Milliat ! », le **rire** permet de parler autrement de la **censure, du sexisme et des inégalités dans le sport**. Par l'**émotion**, Karen Chataîgner parvient à toucher son public et par l'**humour**, à éveiller les consciences. Son spectacle est soutenu par la Fondation Alice Milliat elle-même et s'ancre dans l'actualité à l'aube **des premiers Jeux Olympiques paritaires** à Paris en 2024 !



Infos pratiques :

- Dates : 22 et 23 mars, 27 avril, 10 et 11 mai, 7 et 8 juin 2022
- Tarif : 25.90€
- Réservation obligatoire auprès de Batorama,
 - en ligne [ici](#)
 - ou par téléphone au 03 69 74 44 04

N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez assister au spectacle "Je danse avec Milliat !"

A propos de Karen Chataîgner

Créatrice de l'humour sérieux, Karen Chataîgner utilise le rire pour parler autrement des sujets difficiles et en finir avec les tabous. Sur scène ou en entreprise, elle défend les droits humains dans ses interventions qui mêlent rires et sujets sensibles. Militante engagée, elle prête également sa voix à de nombreuses institutions : Karen est notamment ambassadrice de la Fédération nationale solidarité femmes (en charge de la plateforme du 39-19), membre active de l'Autre Cercle qui agit pour l'inclusion LGBTIA+ à travers toute la France et proche de l'association 119 Enfance en danger.

A propos de BATORAMA

Basée à Strasbourg, avec près de 800 000 visiteurs par an, Batorama est la première compagnie française de bateaux-promenades en dehors de Paris. Elle propose tous les jours de l'année des visites de Strasbourg en bateau découvert ou couvert (climatisé/chauffé). Les visites se font en douze langues pour les adultes. La version avec des commentaires spécifiques pour les enfants se décline en 4 langues (français, allemand, anglais et italien). Batorama propose aussi l'organisation d'événements professionnels et privés à bord de ses bateaux mais aussi dans des sites insolites. En 2021, Batorama a lancé NAO, service de bateau en yacht électrique de 11 personnes pour une promenade VIP dans Strasbourg ou un transfert rapide façon bateau-taxi.